

VTT Cross eliminator

La Villaroise Coline Clazure deuxième en Belgique

Ce dimanche à Waregem, la Villaroise Coline Clazure a bien débuté sa saison en Coupe du monde d'eliminator. Confidences de la crosseuse : « J'ai fait le deuxième temps des qualifs. Le parcours était identique à celui du Mondial de l'an dernier. Arrivée en demi-finale, j'ai fait un premier gros tour et j'ai fini le deuxième en gérant. »

De quoi préparer une dernière sortie forme d'apothéose pour la pilote du team vosgien Velcan : « En finale, Gaia (Tormena) a fait un gros start. Je suis restée à sa hauteur, sauf qu'au bout de la longue ligne droite de départ il y avait virage à droite et du coup, la Hollandaise qui fait trois me fait l'inter et je ressors troisième. »

Une configuration loin d'être invalidante : « J'ai gardé la tête froide en me disant que j'aurais quelques opportunités pour doubler. Cependant, elle s'est fait distancer



La pilote du team vosgien Velcan s'est classée deuxième ce dimanche à Waregem. Photo ER/Eric DUBOIS

par Gaia et lorsque je l'ai doublée dans la montée d'escalier, je n'ai pas pu revenir sur Gaia. Ensuite, j'ai fait le deuxième tour à bloc pour essayer de revenir. Mais ça n'était pas suffisant. » A la clé une deuxième place aux airs de gros débuts en Coupe.